

# Schockanrufe



Die „angebliche Verwandte“ weint verzweifelt am Telefon. Sie hat schuldhaft einen tödlichen Verkehrsunfall verursacht. Ein Polizeibeamter übernimmt das Gespräch. Eine sofortige hohe Kautionszahlung sei erforderlich, wenn sie nicht in Haft soll. So oder in abgewandelter Form - Kriminelle erfinden immer wieder neue Tricks, um an Ihr Geld zu kommen.

Niemals verlangt die Polizei am Telefon Geld! Seien Sie grundsätzlich misstrauisch, wenn Sie am Telefon um Geld gebeten werden.

Lassen Sie sich nicht unter Druck setzen. Fragen Sie bei Familienangehörigen nach. Übergeben Sie niemals Geld an Mittelspersonen oder Ihnen unbekannte Menschen. Informieren Sie sofort die Polizei, wenn Ihnen etwas verdächtig vorkommt.

**Polizei.: 110**



**Schockanrufe.de**